
COMMUNIQUÉ

N° 65

Le 12 mars 1993

LE CANADA OFFRE DE L'AIDE HUMANITAIRE AU TOGO

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, M^{me} Monique Vézina, ont annoncé aujourd'hui l'octroi par le Canada d'une aide humanitaire de 250 000 dollars aux victimes des désordres civils au Togo.

«La contribution canadienne, qui consistera en des abris et médicaments aux personnes déplacées, sera fournie par l'Agence canadienne de développement international, répondant ainsi à un appel de la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge en faveur des réfugiés togolais», a déclaré M^{me} Vézina.

Depuis quelques mois, le Togo est en proie à l'instabilité sociale et politique, en raison de graves difficultés qui empêchent la mise en oeuvre du processus démocratique. Après les violentes confrontations à Lomé, plus de 300 000 Togolais ont dû se réfugier au Bénin et au Ghana ou encore se déplacer vers l'intérieur du pays.

«Nous souhaitons ardemment que les pourparlers reprennent dans les meilleurs délais et que les négociateurs, quelles que soient leurs convictions politiques, sachent faire les efforts nécessaires afin de remettre le Togo sur la voie de la démocratie», a affirmé M^{me} McDougall. À cet égard, elle a dit espérer que la France et l'Allemagne reprennent leurs bons offices pour faciliter le dialogue entre les parties.

Le 3 mars dernier, de hauts responsables du ministère des Affaires extérieures ont reçu M. Léopold Gnininvi, président de la Coalition de l'opposition démocratique togolaise, ainsi que quelques membres de la communauté togolaise du